



GLORIETA DE COLÓN

LE FALTÓ MÚSCULO A HARFUCH CON DIPUTADOS

Pues a pesar de que es el puntero en las encuestas y tiene el apoyo de Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, el ex jefe de la policía capitalina y aspirante de ese partido a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, no mostró el músculo esperado en el evento de apoyo que tuvo el viernes con los diputados locales de Morena, aliados y conversos. Resulta que apenas acudieron a respaldarlo 14 de los 38 legisladores morenistas, afines al movimiento y conversos, lo que no se corresponde con un aspirante que tiene la perspectiva de arrasar en una contienda interna, como es su caso. Estuvieron con él los legisladores de Morena Guadalupe Morales Rubio (vicecoordinadora), Alicia Medina, Leticia Estrada, María de Lourdes Paz, Esperanza Villalobos, Nazario, Janecarlo Lozano (perredista hasta 2021), Jesús Sesma (PVEM), Indalf Padillo, Yuriri Ayala, Adriana Espinoza de los Monteros y Marisela Zúñiga. También presentes los conversos Jorge Gaviño, quien viene del PRD, y José Espina, ex panista. En contraparte, se sabe que la mayoría de la bancada, prácticamente las otras dos terceras partes, respalda las aspiraciones de Clara Brugada. Lo veremos.

LOS 2,500 PROMOTORES DE GABRIEL

Todo indica que el senador Gabriel García sí va en serio para buscar la candidatura de Morena a la Alcaldía de Iztapalapa, y podría tener una extensa red de apoyo. Apenas el fin de semana tuvo un evento con más de 2 mil 500 promotoras y promotores de la salud para Iztapalapa. A muchos los conoce y al parecer lo apoyan porque gracias a que fue coordinador presidencial de Programas de Bienestar del Gobierno Federal del 2018 al 2021. "son un orgullo para Iztapalapa", les dijo Gabriel García, en el evento "Agua y Salud para todos" en el Centro Médico Hospital Siglo XXI, apenas el fin de semana. Aunque las encuestas las encabeza la diputada local Martha Ávila, Gabriel García ha ganado terreno, y es mejor ubicado entre los varones, de tal suerte que si por razones de equidad la candidatura recae en hombre, podría beneficiarle.



Foto: Campaña Harfuch

